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 WELCOME   副会長 関根 悟 

スーピエチョウ 様 ロータリー米山記念奨学会奨学生 

  札幌国際大学３年生 

三浦 信一 様 RI 第 2510 地区米山記念奨学・

学友委員会 副委員長（札幌清田RC） 

 

 会長あいさつ   会長 臼田 暢 

皆さんこんにちは。 

新年交礼会にはたくさんの会員のご出席ありがとうござい

ました。皆さんのご協力の

中無事終えることができ感

謝致します。私の今月

は、市役所をはじめ各団

体の新年交礼会に出席

させて頂き、会長職は大

変だなとあらためて実感致

しました。正直疲れました。ただ各団体の親睦イベントが

工夫をこらし楽しい内容で、当クラブも新しい発想を取り

入れて進めるのも良いかと感じています。 

話が変わりますが、AI のことは皆さんご存じかと思います

が、私はなかなか馴染めなくいましたが、ある方から AI ア

プリは入れといた方が良いと言われ試しにやってみました。

知識はほぼパーフェクトだと思いますので、今後活用して

いきたいと思いました。相談、悩みごとはやはり機械的な

返答ですので、参考にする程度で考え、やはり人間の思

いのこもった言葉が良いですね。 

さて本日は地区米山奨学委員会副委員長の三浦信

一様、札幌国際大学在学中の奨学生スーピエチョウさ

んがご挨拶でお見えになっています。後程ご挨拶をお願

い致します。 

また、本日のプログラムは「ロータリーサンタ活動の報告」

です。社会奉仕委員会、他会員の皆さんの協力のもと

無事終了致しました。ご苦労様でした。入口委員長の

活動報告宜しくお願い致します。本日の例会ご出席あ

りがとうございました。 

 

 ビジターごあいさつ    

RID2510 米山記念奨学・学友委員会 

副委員長 三浦信一 様 

皆様方には日頃から米

山奨学生の活動にご協

力頂き、またこの度、後

ほどご挨拶させて頂きま

すがミャンマーからの奨学

生スーさんのサブ世話クラ

ブとしてお引き受け頂きあ

りがとうございます。今日はスーさんと一緒に来ました。私

は米山奨学委員としてこういう活動をすることが多いので

すが、こちらのクラブには、10 年ぐらい前にインドネシアか

らの女性の奨学生で宗教上の生活慣習関係から頭に

スカーフをした女性と一緒に来させて頂いた記憶があり、

確かこちらのクラブではないかと思います。また私達こちら

に来させて頂き、光栄に思っています。皆さん引き続き今

後とも米山奨学生の活動について、ご協力の程よろしく

お願い致します。 

 

ロータリー米山記念奨学生 スーピエチョウ 様 

皆様こんにちは。私はミャンマーから来ましたスーピエチョ

ウと申します。でも長いの

で簡単に「スー」と呼んで

大丈夫です。私は今、清

田 RC で米山奨学生とし

て、活動させて頂いていま

す。札幌国際大学の観

光学部を専門として通っ

例会出席状況（2025 年 1 月 21 日） 

会員数 45 名 

会員出席者数 21 名 

欠席者数（内：無断欠席） 24（0）名 

出席率 46.67 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 2 名 

2 出席者数総計 23 名 
 

前回例会 確定出席率（2025 年 1 月 7 日） 

確定出席率（MU 含む） 73.33％ 

2.50 ％  
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ています。観光学部なのでいろいろ観光ビジネスについて、

学んでいます。これから将来的には、観光分野業界の

企業に日本で就職していきたいです。私も米山奨学生

になったのは、2024 年 4 月からです。初めて奨学生に

なって、2 年連続で卒業するまで奨学金を頂くことになり

ました。私も奨学生になった後、自分の生活も変わった

ことがたくさんありました。奨学金をもらう前まではいろいろ

バイトして、試験にも受からなかったこともあるのですが、

奨学生になってもっと勉強する時間が出来、成績も高い

評価がもらえるようになりました。自分にとっては、ロータリ

ーの存在が大切な存在になっています。千歳セントラル

ロータリークラブに世話クラブをして頂きありがとうございま

す。私もこのような機会を通じていろいろな交流をしてい

きたいと思っております。皆様改めてどうぞよろしくお願い

致します。ありがとうございます。 

 

 幹事報告  幹事 本村信人 

 各団体新年交礼会出席に対し、御礼状が届いてお

ります。 

 千歳商工会議所「千歳年末チャリティーカラオケフェ

スティバル」参加の御礼状 

 国際ロータリー第 2660 地区「ロータリー大阪・関西

万博開幕祭」申込期限延長のご案内 

 千歳ローターアクトクラブ 

○ 親睦例会のご案内 

 ガバナー月信 1 月号 回覧 

 ハイライトよねやま 回覧 

 星猛雪会員ご尊父様 １月 13 日ご逝去 

クラブより香典、弔花、弔電を出しています。 

 

 RLI セミナーパートⅡ修了証   

進行：幹事 本村信人 

地区 RLI セミナーパートⅡ修了証を桑島昌子会員へ

授与致しました。 

 

 誕生日祝   進行：幹事 本村信人 

1 月誕生日の会員をお祝いしました。 

☆坂井 治 会員（1 月 27 日生れ） 

☆岩室秀典 会員（1 月 7 日生れ） 

☆髙橋伸光 会員（1 月 3 日生れ） 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 髙橋伸光 

三浦信一様よりニコニコを頂戴しました。「誕生日祝いの

お礼」「可愛い女の子の孫が誕生」「馬が初勝利」「今

年初例会」など、皆様ご協力ありがとうございました。 

坂井治会員、臼田 暢会員、岩室秀典会員、四方信

次会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「ロータリーサンタちとせ事業の

活動報告」 

担当：社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎 

頑張って報告したいと思い

ますのでよろしくお願い致

します。後ほど活動に参加

された会員に感想を聞き

たいので心づもりをよろしく

お願い致します。 

── 活動の様子を映像

でご報告頂きました。 

本日のニコニコ BOX 合計額 16,000 円 

今年度 累計額（円） 812,500 円 
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この事業では、各施設をほぼお伺いしました。この活動

は凄く良い活動です。私も 3 年目ですが、子供の無垢

な笑顔を見るとぐっときます。今後も是非この事業に関わ

らせて頂きたいと思いました。参加している方には本当に

感謝しておりますが、参加されていない方も是非この活

動に参加して頂いてもっと盛り上げていきたいと思っており

ます。 

 

 

 事業参加の感想  

髙橋伸光 会員 

２回目に参加をさせて頂きました。非常に感動的な事

業で、またこれからも積極的に参加していきたいと思って

おります。石川さんも号泣しておりました（笑）。 

 

田口 廣 会員 

本当に心が洗われました。先ほど会長が言っていましたが、

孫が出来たらもっと楽しいのでしょうね。我が家は男の子

二人で未だに独身です。幼稚園と縁は程遠いかもしれ

ませんが、できればずっと続く事を願っています。 

 

桑島昌子 会員 

委員長が言っていたように凄く良い事業で子供たちから

もらえるエネルギーがありましたが、６人の子供を育てた

母親として、プレゼントを渡したときに小さい子も「ありがと

う」とちゃんとお辞儀をします。恐らくお子さんたちはご家

庭で躾をされているとは思いましたが、幼稚園･保育園の

行事の中でそういうシーンがあり、改めて子供たちが感謝

の思いを伝えてくれることに、私は将来に対して凄く安堵

しました。そういう姿を見られた事が毎年やっていて思う

事です。子供を育てていきながら、次世代を育てていか

なければならない事も、我らのクラブの使命ではないかと

思います。その原点がこの事業にあるのではないかと感じ

たところでした。 

 

 次回例会案内   

プログラム委員会 委員長 高野 悠 

次回例会は、1 月 28 日（火）、通常夜間例会「卓話 

対策型検診の現状と展望」です。担当は職業奉仕委

員会。開会点鐘 18 時 30 分。場所は、ホテルグランテ

ラス千歳です。 

 

 SCHEDULE  

1 
月 

職業奉仕月間 ■親睦例会「新年交礼会」 ■新年交礼会
（千歳市、千歳 RC、千歳 LC、千歳 JC）   

28 日 
通常夜間例会「卓話 対策型検診の現状と展望」   
[担当/職業奉仕委員会 委員長 大久保尚]  

２ 
月 

平和構築と紛争予防月間 ■ロータリー創立記念日
（1905.2.23）・世界理解と平和の日 ■親睦例会「雪見酒」 

4 日 
通常夜間例会「タイ検証ツアー報告」 
[担当/国際奉仕委員会 委員長 山口康弘] 

11 日 休会（定款第 7 条第 1 節:国民の祝日） 

18 日 
親睦夜間例会「雪見酒」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 石川貴美子] 

25 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

３ 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日  

4 日 
通常例会「会員研修」 [担当/クラブ研修、新会員研修、
細則検討委員会 委員長 坂井治] 

８日 RI 第 2510 地区会長エレクト研修セミナー 

11 日 
通常夜間例会「千歳セントラル RC の歩み」    
例会 1500 回記念 [担当/理事会] 

18 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

25 日 
通常夜間例会「 IM 開催に向けて（仮」  
[担当/IM 実行委員会 委員長 関根悟] 

スマイル保育園子供たちからのお礼状 


